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新潟市立潟東中学校 学校だより    令和５年１２月１４日（木） 第２２号 

希 望 橋 
教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒      電話 0256-86-3007 

 

令和 6 年度  生徒会三役任命式          12 月６日(水) 
 12月 6日(水)の生徒朝会で、先月の生徒会役員選挙で

当選した、令和 6年度生徒会長・副会長の任命式を行い

ました。任命書を受け取ったあと、新生徒会長、男女副

会長から力強い決意が述べられました。これまでの１年

間、潟東中生徒会を牽引してくれた生徒会長・副会長の

皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございま

した。新しく生徒会長・副会長となった皆さん、１年間

よろしくお願いします。 

 

保護者アンケートへのご協力  ありがとうございました 
 12 月 4 日(金)までの期間、「令和５年度 保護者アンケート」を実施しました。年末のお忙しい中、

多くの保護者の皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。保護者アンケートは、昨年度か

らデジタル化して、グールグフォームでの回答受付とさせていただいております。 

 

【寄せられたご意見に対する回答】 

◆自転車の並列走行、ヘルメットなし、携帯をしているなど見かける。一人で走っていてもふらふらし

て真ん中に出てくる危ない生徒もいる。学校帰りに数名で集まって道の脇や家の前で長い時間大きな

声で話をしている。（３年） 

Ａ．地域の方から、同様の情報をいただいており、その都度、全校集会や短学活などで繰り返し指導を

しております。また、保護者の皆さまにもご協力をいただくため、学校だよりで注意喚起をお願い

しました。引き続き、自転車の乗り方、地域の皆さまのご迷惑にならないようにする指導を学校で

も行います。保護者の皆さまも、お子さんにお声掛けいただけるようお願いいたします。 
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学校は、たよりやＰＴＡ等で学校や生徒の様子を分かりやすく伝えている  94.0 

2 学校は、生徒の学力を向上させようと取り組んでいる。 83.8 

3 学校は、生徒の家庭学習を支援している。 89.7 

4 学校は、あいさつ、身だしなみ、態度等、生活指導をしっかりと行っている。  88.1 

5 学校は、いじめがないよう早期発見･早期防止に努めている。 77.9 

6 学校は、生徒の体力と健康が向上･増進するよう努めている。 85.3 

7  
生 
 
徒 

お子さんは、家庭で学習に取り組んでいる。 48.5 

8 お子さんは、手伝いや家の仕事がしっかりとできる。 49.3 

9 お子さんは、早寝･早起き、あいさつなどの生活習慣が身に付いている。 55.9 

10  
保
護
者 

学校からのたより、文書などは読んでいる。 89.7 

11 お子さんの家庭学習を支えたり、学習環境を整えたりしている。 82.4 

12 お子さんに朝食を必ず食べさせるなど、生活環境を整えている。 98.5 



◆お便りの入手方法として、学校のホームページでダウンロードをご検討いただきたいです。子供たち

の顔などが掲載されていない、文章だけのプリントで構いません。月の予定表以外も閲覧できるよう

にしてほしいです。（２年） 

Ａ．ご意見ありがとうございます。学校ホームページは、担当教職員が更新作業を行っておりますが、

現在もタイムリーに情報提供ができない場合が多く、これ以上コンテンツを増やすことは困難な状

況です。またホームページは、学校関係者以外の方の目にもふれることから、限定的な内容とさせ

ていただいております。よって、各種たよりや案内等につきましては、印刷物でのご提供とさせて

いただいております。ご理解とご協力をお願いいたします。 

◆行事や授業参観などのお便りに関して。例年より早くお知らせして頂けるようお願いしたいです。 

年間行事予定表の配布も早く頂けると予定がわかり、ありがたいです。（２年） 

Ａ．ご意見ありがとうございます。学校行事や授業参観等のご案内につきましては、できるだけ早く、

保護者の皆さまにお知らせするよう心掛けます。年間行事予定表につきましては、新年度の教職員

で共通理解した上での発出となります。体育祭、合唱発表会、卒業式など、一部の学校行事につい

ては、予定が決まり次第、お知らせできるよう検討いたします。 

◆合唱発表会はクラスごとで実施して欲しい。（１年） 

Ａ．ご意見ありがとうございます。合唱発表会については、昨年度、学年・学級ごとの人数が大きく異

なることやピアノ伴奏者を学級ごとに確保できないなどの理由から、生徒を交えた実行委員会でも

慎重に検討し、学年発表会のスタイルに変更しました。ご理解をお願いいたします。 

◎吹奏楽部で西関東出場することができ、家族にとっても一生の思い出となりました。先生方の休日も 

含めた日々のご指導に深く感謝致します。（2年） 

◎新型コロナウイルスの 5類移行に伴い様々な行事がほぼ通常通り開催され、保護者はもとより地域の

方々も喜んでいます。その中で子供達の成長を見て感動しました。潟中の伝統行事を守って頂き感謝

いたします。（3年） 

今後、保護者の皆様からお寄せいただいた評価・ご意見、生徒アンケート、教職員アンケートに基づ

き、結果分析と「学校運営・教育活動」の振り返りを全教職員で共通認識し、次年度に活かしてまいり

ます。そして「地域に信頼され、地域と共に歩む潟東中学校」、「誰もが安心安全に過ごすことのできる

潟東中学校」を目指し、『地域と学校を誇れる潟中生』を合言葉に学校運営・教育活動を進めてまいりま

す。今後とも、保護者の皆様の温かいご支援、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

 

新潟保護観察所長より感謝状贈呈      12 月 11 日(月) 

 昨年６月３０日に実施した『第 72回社会を明るくする運動 ～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支え

る地域のチカラ～ 第 27 回公開ケース研究会』の取組に対して、新潟保護観察所長より感謝状をいた

だきました。この大会は、法務省が主唱するもので、新潟西蒲・南地区保護司会西蒲支部が主管して、

毎年、西蒲区と弥彦村の中学校で順番に開催されています。昨年度は、新型コロナ感染拡大防止のため、

例年よりも参加人数を絞っての開催となりましたが、西蒲・南保護司会長、西蒲区健康福祉課長、西蒲

警察署生活安全課長を始め、各関係団体の皆様と３年生(当時)が参加して、盛大に行われました。 

 

【昨年度の様子】                   【感謝状】 

  


